



ORACIONES
CORPUS CHRISTI
POR LOS POBRES

Dichoso quien cuida del pobre y del débil.

Dichoso quien tiende su mano al necesitado.

Dichoso quien no sabe negar una ayuda. Dichoso quien sabe amar y comprometerse. Dichoso los

que no temen arriesgar todo por el Reino.

Dichoso los que saben cambiar la rivalidad por la colaboración, la indiferencia por la solidaridad, la violencia por la cordialidad y el amor. Ayúdanos,

Señor, a desterrar del corazón el egoísmo que tantas veces lo envuelve ayúdanos a no fracasar en nuestro intento de estar atentos al dolor de los demás Ayúdanos a saber mirar la realidad, a descubrir las injusticias y la maldad. Ayúdanos a ser mensajeros de esperanza, a vivir entregados a los demás, a vivir al servicio del Evangelio. Tu sabes, Señor, que nos duele ver tantos buenos deseos que luego no hacemos fructificar. Que nos duele tener las cosas claras en la mente y no traducirlas en compromisos para trasformar.

Haz fecundo. Señor, nuestro servicio. Danos la fuerza del espíritu para que tu palabra y nuestros deseos lleguen a hacerse realidad.

Amén

POR LAS FAMILIAS

"¡Oh Dios! de quien procede toda paternidad en el cielo y en la tierra, Padre, que eres amor y vida, haz que en cada familia humana sobre la tierra se convierta, por medio de tu Hijo, Jesucristo, "nacido de mujer", y del Espíritu Santo, fuente de caridad divina, en verdadero santuario de la vida y del amor para las generaciones para que siempre se renueven.

Haz que tu gracia guíe los pensamientos y las obras de los esposos hacia el bien de sus familias y de todas las familias del mundo.

Haz que las jóvenes generaciones encuentren en la familia un fuerte apoyo para su humanidad y su crecimiento en la verdad y en el amor.

Haz que el amor, corroborado por la gracia del sacramento del matrimonio, se demuestre más fuerte que cualquier debilidad y cualquier crisis, por las que a veces pasan nuestras familias.

Haz finalmente, te lo pedimos por intercesión de la sagrada familia de Nazaret, que la Iglesia en todas las naciones de la tierra pueda cumplir fructíferamente su misión en la familia y por medio de la familia.

Tú, que eres la vida, la verdad y el amor, en la unidad del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

San Juan Pablo II

POR LA SANTIFICACIÓN DE LOS SACERDOTES

OH Jesús que has instituido el sacerdocio para continuar en la tierra la obra divina de salvar a las almas protege a tus sacerdotes en el refugio de tu **SAGRADO CORAZÓN**.

Guarda sin mancha sus **MANOS CONSAGRADAS**,
que a diario tocan tu **SAGRADO CUERPO**,
y conserva puros sus labios teñidos con tu **PRECIOSA SANGRE**.

Haz que se preserven puros sus Corazones,
marcados con el sello sublime del **SACERDOCIO**,
y no permitas que el espíritu del mundo los contamine.

Aumenta el número de tus apóstoles,
y que tu Santo Amor los proteja de todo peligro.

Bendice Sus trabajos y fatigas,
y que como fruto de Su apostolado
obtenga la salvación de muchas almas
que sean su consuelo aquí en la tierra
y su corona eterna en el Cielo. Amén

Santa Teresita del Niño Jesús

POR LOS NIÑOS Y CATEQUISTAS

En este día Señor tan especial,
celebramos que quisiste quedarte con nosotros
en forma de pan y vino,
venimos a pedirte por todos los niños del mundo;
por los que pasan hambre y
por los que tienen hambre de Ti,
porque no te conocen.

Te pedimos por todos los niños de catequesis,
que empiezan a conocerte para que su fe
y las ganas de estar contigo no sé apaguen nunca.
También queremos pedirte por los catequistas,
que nunca falten personas que sientan la necesidad
de llevar Tu mensaje a los niños
y ayudarles a conocerte más.

Haz que seamos cada día un poquito mejores y que nos
entreguemos por completo a tu labor.

POR LOS JÓVENES

Estamos hoy aquí, Señor, en este altar ofrecido en tu nombre y te queremos poner a tus pies a todos los adolescentes y jóvenes, especialmente los de nuestro pueblo, para que tengan el don de sabiduría en todos los aspectos de su vida y aprendan a descubrir tu voluntad en sus vidas.

Amado Señor, que ellos comiencen a encontrar en ti el modelo de la vida humana, ayúdale, a salir de sus adicciones, a despegarse de sus complejos y vivir de un modo nuevo sin reservarse nada para ellos mismos. Jesús, dales fuerzas para superarse en sus estudios y así puedan encontrar un trabajo digno, asístelos en tu misericordia para que aprendan a esperar y encontrar la pareja adecuada y vivir de una manera casta y ordenada, en este mundo tan separado de estos valores.

Señor Jesús, guárdalos en tu infinito amor para que comprendan cual es el verdadero valor de la vida y sean buenos ejemplos de ti en el mundo, para que el mundo crea que tú eres Señor por su testimonio fiel.

Te lo pedimos a ti, en tu nombre poderoso para que tu honra y tu gloria sea llevada a todos los jóvenes. Amén

ORACION SACERDOTE:

DIOS, Padre todopoderoso, fuente de bendición y defensor de los niños, que enriqueces y alegras a los esposos con el don de los hijos, mira con bondad a este niño y, ya que ha de nacer de nuevo por el agua y el Espíritu Santo, dígnate agregarlo a los miembros de tu grey, para que, una vez recibido el don del bautismo, sea partícipe de tu reino y aprenda a bendecirte con nosotros en la Iglesia.

Por Jesucristo, nuestro Señor.

AMEN